

『せっさたくま
切磋琢磨』

□年担任 □□ □□

今年度も子どもたちと過ごす毎日に、わくわくした気持ちで臨んでいます。日々の授業や触れ合いの中で、一人一人の新たな一面に出会えることを楽しみにしています。

私にとって野球は、長年親しんできた大切な存在です。現在も河和の少年野球チームでコーチとして指導にあたり、グラウンドでは、子どもたちと本気で向き合いながら、共に汗を流す時間を大切にしています。野球は技術だけでなく、人との関わり方や、努力を積み重ねることの大切さも教えてくれるスポーツだと実感しています。

その中でも、私が大切にしているのが「切磋琢磨（せっさたくま）」という言葉です。互いに励まし合い、高め合うことで、人は大きく成長していきます。学校生活でも、子どもたちが仲間と関わりながら、自分のよさを伸ばしていけるような環境づくりを目指していきたいと思っています。今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。



夏休みの様子

毎日のように暑い日が続いた夏休みでしたが、部活動のあるときや出校日には、子どもたちが元気いっぱい活動する姿が見られました。



9月の主な予定

- 1日(月) 2学期始業式… 通常どおりに登校。下校は 10:30 頃の予定です。
- 11日(木)・12日(金) 錦津交流八百津編… 5年生が八百津町に行き、錦津小と交流します。
(予備日18日(木)・19日(金))
- 11日(木)・12日(金) 小中合同あいさつ運動… 地域の人とも気持ちのよい「おはよう」を。
- 25日(木) 児童会役員選挙… 後期の篠島小学校リーダーを選びます。